
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

希望に満ちあふれるたくさんの職員を迎えました 

 

 

  

  

 

 

新人職員紹介 発行 

介護老人保健施設 

さ く ら 苑 

2024 年 4 月 

「新年度を迎えるにあたり」 

                       施設長  中 山   卓 

   平素、さくら苑をご利用頂き大変ありがとうございます。また円滑な運営のため 

ご協力を賜り非常に感謝しております。 

   私が当苑に入職してから間もなく 8 年になります。皆様方と職員のおかげでどう 

にかやってこれました。重ねて御礼申し上げます。本当にあっという間と思う反面 

その間元号は令和となり、コロナ禍を迎え荒波にもまれ続けた結果、世の中や人の 

考えは大きく変化しました。またご利用者様の傾向も 8 年前とはだいぶ状況が変 

わってきているように思います。当時に比し現在では ADL（日常生活動作）が低 

下している方が多く、なにより医療依存度の高い方が増加の一途を辿っております。 

高齢化社会進行によりどこの施設も同様なのかもしれませんが、必然的に急な状態 

変化が増えると予測されるため、日々の対応がより一層求められると共に医療との 

関係性、連携が大変重要となります。ご存知かと思いますが、この度、県央地域の 

医療機関体制が大きく変わり、未だアイドリング状態であるため、大変申し訳ない 

言い方になってしまいますが、我々にもこの先どの様になっていくのかは明言でき 

ません。しかしながらより良い医療・介護圏になるステップアップのための助走が 

始まった所でありますので、今は頑張り時と思っております。皆様方にはご不便を 

お掛けするかと存じますが、何卒ご理解頂きます様、よろしくお願い致します。 

この様な状況の中、職員一同、ご利用者様と真摯に向かい合って参りますので 

今後ともさくら苑をよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

       栄養科 岩野  

趣味は美味しいものを作ること、 
食べることです。ご利用者の方々に寄り添 
える人になりたいと思います。 
よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

   

   

   

 

   

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

介護科 鶴巻 

 皆様に楽しい場所と思っていただ
けるよう不慣れな点も多くあると思
いますが明るく元気に頑張りたいと      
思います。 

 

総務課 岡村 

ドライバーとして安全運転に
心がけ皆様のお役にたてますよ
う頑張りたいと思います。よろし
くお願い致します。 

 

介護科 滝澤 

 五泉市から勤務しています。早
く仕事を覚え頑張りたいと思い
ます、よろしくお願い致します。 

介護科 小池 

やりたかった職に就けてとても 
うれしいです。早く仕事を覚えてご利用者
の力になれるよう明るく笑顔で精一杯 

頑張ります。 

 
介護科 横山 

数年ぶりに復職させていただく
ことになりました。入所者様によ

りよい生活を過ごしていただける
よう努めていきたいと思います。 

介護科 五十嵐 

 皆様の名前と顔を覚えて 
楽しく笑って過ごしたいと思い 
ます。よろしくお願い致します。 

      介護科 福原 

 引っ越してきたので加茂や田上 
の事がまだよくわかりません。 
たくさんお話を聞かせて下さい。 

総務課 金子 

12 月から勤め始め、歳なので 
大丈夫かなと思いましたが、よう
やく慣れてきました。これからも   

頑張ります 

 

 

 

 

    介護科 金子 

 昨年入職しました。加茂市の事な
どいろいろ教えていただき楽しく 
お仕事させていただいています。 

  

 

 

 

    介護科 阿部 

 施設での勤務は初めてで、 
日々学ばせて頂いております。 
1 日でも早くいろいろなことを 

覚えられるよう頑張ります。 

 

介護科 南雲 

不慣れな点もあると思いますが、 
1 日でも早く力になれるよう頑張りま 

すのでよろしくお願い致します。 

 

 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

   支援相談課 𠮷(よし)川 

 安心してお過ごしいただけるよう 

支援して参ります。何かありました

らいつでもご相談下さい。 

 

   支援相談課 五十嵐 

昨年の 7 月からお世話になって
います。何かありましたら（何も
なくても）お気軽にお声がけ下さ
い。よろしくお願いします。 
 
 

  

       介護科 菊地 

  半年経過しましたが、まだまだ 

わからない事もあります。 

何かありましたらいつでも気軽に 

声をかけて下さい。 

   

      看護科 早川 

皆様が安心して笑顔で過ごしてい 
ただける様に仕事をしていきたいと
思います。よろしくお願いします。 

 

 



 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

  

通所リハビリ資源の有効活用でツリーから干支の「たつ」へ変身！ 

壁面は季節にあったものをアレンジしています。お楽しみに☺ 

恒例の獅子舞登場 

皆さんお内裏様お雛様に劣らないステキな笑顔です☺ 

 

常食のメニューです。それぞれの食形態に合わせ（きざみや

ミキサーなど）硬さを調節し提供しています。 

獅子に頭を噛まれると「獅子が噛まれ人にとり

ついた邪気を食べる」といわれています。皆さ

んの邪気をいっぱい食べてもらいました☺ 

その 1 

 国の介護報酬改定に伴い、4 月 1 日より利用料金が

変更になりました。施設入所及び短期入所療養介護が 

該当になります。また。6 月 1 日より同じく通所リハ

ビリ及び訪問リハビリの利用料金が変更になります。 

その 2 

 さくら苑では、ホームページを作成しています。お

時間ある時お立ち寄り下さい。施設の空室情報や通所

リハビリの空席情報など随時更新しております。 

アドレスは、 

https://www.jojinkai.com/sakuraen/ 

 

 また、医療法人社団白美会では、SNS で情報を発信

しています。X（旧ツイッター）やフェイスブックなど 

に投稿しておりますのでこちらもご覧下さい。 

 「白美会 SNS」で検索してみて下さい☺ 

職員の趣味です☺枝折
し お り

峠
とうげ

 

 

  広報委員より 
拙い広報ですが、ご一読い
ただきありがとうございま
す。次回より新メンバーと
なります。よろしくお願い
致します。最後のページが
いっぱいなのでこの誌面を
お借り致しました。 

 

https://www.jojinkai.com/sakuraen/

